

Grußwort
der Gemeinden Rhaudefehn und Ostrhaudefehn
zum Volksbank Fehnpokal 2025

Vom 3. bis 5. Januar 2025 erleben wir wieder spannende und faire Wettkämpfe, bei denen die besten Fußballtalente ihr Können unter Beweis stellen.

Fußball ist nicht nur eine Ballsportart, bei der zwei Mannschaften mit dem Ziel gegeneinander antreten, mehr Tore als der Gegner zu erzielen und so das Spiel zu gewinnen. Nein, Fußball vereint Sport, Spiel und Spannung und stärkt die Gemeinschaft. Denn in den Gemeinden Rhaudefehn und Ostrhaudefehn ist Fußball eine Herzensangelegenheit, die Menschen zusammenbringt und Freundschaften sowie den Zusammenhalt stärkt.

Der Volksbank Fehnpokal hat sich zu einem festen Bestandteil unserer Sportkultur entwickelt und bietet eine wunderbare Gelegenheit, Gemeinschaft zu erleben und den Teamgeist zu stärken. Die Begeisterung und der Einsatz aller Beteiligten – sei es auf dem Spielfeld oder neben dem Spielfeldrand – tragen maßgeblich dazu bei, dass dieses Turnier jedes Jahr aufs Neue zu einem besonderen Ereignis wird.

Ein herzlicher Dank gilt den Organisatoren, den vielen ehrenamtlichen Helfern und natürlich der Volksbank, die dieses Turnier durch ihre großzügige Unterstützung ermöglicht. Ohne ihr Engagement wäre ein solches Sportevent nicht denkbar.

Wir wünschen allen Mannschaften viel Erfolg, spannende Spiele und den Zuschauern unterhaltsame und unvergessliche Momente. Möge der Beste gewinnen und der Sportsgeist im Vordergrund stehen!

Rhaudefehn, Ostrhaudefehn, im Dezember 2024

Geert Müller
Bürgermeister
Gemeinde Rhaudefehn

Günter Harders
Bürgermeister
Gemeinde Ostrhaudefehn